

Santa Marta suma 167.000€ a sus cuentas para adquirir vehículos y ejecutar obras

● Se trata de un bloque económico de los Fondos de Cohesión de la Junta

● El PSOE calificó de “pataleta” la moción sobre una posible Ley de Amnistía

EÑE

Santa Marta de Tormes —La sesión plenaria del Consistorio de Santa Marta aprobó ayer una modificación presupuestaria con la que se sumarán más de 167.000 euros, procedentes de los Fondos de Cohesión Local de la Junta, con los que la localidad podrá ejecutar cinco proyectos valorados en cerca de 224.000 euros al añadirse la aportación local. Tal como indicó el alcalde, David Mingo: “Se ha aplicado el trámite de la urgencia para poder cumplir los plazos y poder hacer las contrataciones”. El punto salió adelante con 16 votos favorables y la abstención de Santa Marta Decide.

Asimismo, se logró la aprobación inicial con el apoyo de 16 de los 17 ediles presentes de la modificación de las Normas Urbanísticas del sector que está junto al antiguo Hospital de Salamanca, para que se pueden habilitar nuevos usos, como por ejemplo oficinas u hotelero, y así obtener un uso mixto. “Es una modificación que puede llegar a traer más empleo a la localidad”, argumentó el edil de Urbanismo, Juan José Santos. La aprobación para que se solicite la renovación del sello que concede Unicef a Santa Marta como Ciudad Amiga de la Infancia fue de-



Marta Labrador, David Mingo y Jesús Hernández, en la sesión plenaria. EÑE

fendida por la edil de Bienestar Social Mari Cruz Gacho y logró el apoyo unánime de la Corporación.

El asunto que más se alargó en la sesión fue el debate sobre la moción del PP por la Ley de Amnistía, un punto que defendió el portavoz, Juan José Santos. “Atenta contra los principios básicos de legalidad del estado”, aseguró. La edil de Santa Marta Decide, Carmen Cabrera, solicitó permiso para ausentarse, “porque no es un asunto local”, aunque finalmente permaneció en su puesto. Alejandro Rodríguez, del PSOE, rebatió la moción: “No sé qué estamos debatiendo porque no hay ninguna ley en tramitación. Este fantas-

LA FRASE

“La modificación del sector junto al antiguo Hospital podrá generar nuevos usos”

JUAN JOSÉ SANTOS
Edil de Urbanismo

ma que pregonan no existe. Esta moción es más una pataleta que otra cosa”, a lo que el portavoz popular respondió: “Claro que no existe la norma, pero es lo que se pretende crear con el objetivo de perdonar delincuentes. Dicen que no es un problema local, pero sí que repercute, porque lo siguiente puede ser perdonar los 74.000 millones de euros de deuda de Cataluña y aplicar privilegios fiscales. Los vecinos de Santa Marta quieren tener los mismos que un vecino que vive en Barcelona y con esa negociación no sería así. No es una pataleta”.

La moción finalmente se aprobó con los votos de PP y Vox.

El ministro Grande-Marlaska estrenará el lunes el nuevo cuartel

Santa Marta de Tormes — El Ministro de Interior, Fernando Grande-Marlaska, será el encargado de estrenar el lunes a media mañana el nuevo cuartel de la Guardia Civil de Santa Marta de Tormes. La infraestructura, que está terminada desde mediados del mes de junio, ha supuesto una inversión pública de 2,6 millones de euros a cargo de la Sociedad de Infraestructuras y Equipamientos Penitenciarios y de la Seguridad del Estado (SIEPSE).

El nuevo edificio, que se ha diseñado con tres plantas y una bajo rasante, ocupa buena parte de una parcela cedida por el Consistorio trastormesino. En la parte baja del nuevo cuartel estará la zona de atención al público y las oficinas, mientras que en el primer piso se ha diseñado el reparto del espacio para acoger despachos y las dependencias de servicio. La segunda planta se ha reservado para albergar dos viviendas. Desde el actual cuartel del municipio trastormesino se atiende a un total de 49.000 personas de una veintena de municipios y tiene asignados al servicio a un total de 57 efectivos.

Desde 2009

La localidad de Santa Marta espera desde hace catorce años la puesta en servicio de un nuevo cuartel de la Guardia Civil puesto que ya en 2009 el Consistorio cedió la parcela para poder albergarlo. Hace unos meses el Consistorio santamartino aprobó, por unanimidad, instar al Gobierno a que se construya un segundo edificio destinado a casa cuartel, puesto que el proyecto ya ejecutado no incluye la construcción de 25 viviendas, si bien se ha dejado libre una zona de la parcela donde se contempla la posibilidad de construir viviendas. EÑE

Doñinos aprueba el plan Antifraude para la gestión de los fondos europeos

● El municipio gestionará 873.000 € para renovar infraestructuras

Doñinos de Salamanca — El Consistorio de la localidad de Doñinos aprobó una medida que permitirá que el municipio avance en la gestión de los 873.000 euros de fondos europeos, que llegarán gracias al

programa DUS 5000, y para la renovación de infraestructuras públicas y su eficiencia energética. Así, con la aprobación del plan Antifraude se supera un escalón más para que los proyectos que se van a cofinanciar con esta inyección económica puedan agilizarse.

Las obras se desarrollarán a lo largo del año entrante y la aprobación se logró por unanimidad de los municipios. Entre los asuntos que se aprobaron estuvo la propuesta de



La sesión plenaria celebrada en la localidad de Doñinos. EÑE

Vox para que se dote a los agricultores del municipio de un depósito de agua, con bomba impulsora y pozo de decantación en una zona céntrica del pueblo.

La sesión también analizó la moción sobre la amnistía presentada por el PP, que contó con el apoyo de los votos de Cs y Vox y la negativa del PSOE. En el capítulo de ruegos y preguntas tanto Vox como PSOE solicitaron al equipo de Gobierno que se realicen las notificaciones con más margen temporal. Celestino del Teso, portavoz de Vox, solicitó que se gestione con los municipios de Galindo y Carrascal la urbanización de dos tramos de caminos y su homóloga del PSOE, Aroa Izquierdo, criticó la falta de expedientes en las resoluciones de Alcaldía. EÑE